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平成２８年度 第１回外国語学部教授会 議事録要旨 

日 時 ： 平成２８年４月１１日（月）１４時３０分～ 

場 所 ： 板橋校舎 ２号館 ２－０２２１会議室 

構成員 ： ５２名（定足数２６名） 

出席者 ： ４９名（定足数充足） 

議 長 ： 大島 吉郎（外国語学部長） 

 

Ⅰ．議案 

１．学籍異動について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、①平成 28年 3月 31日学部長決裁学籍異動②平成 27年度

退学除籍者③平成 28年 4月 11日教授会審議学籍異動が報告され、承認された。 

２．平成 28年度編入学生の単位認定について 

 中国語学科主任および英語学科主任より、別紙資料に基づき、平成 28年度編入学生の単位認

定について報告があり、承認された。 

３．留学・語学研修等の終了に伴う単位認定について 

 英語学科主任より、別紙資料に基づき、留学終了に伴う単位認定について報告があり、承認

された。 

４．学部長の職務代行者について（資料なし） 

 大島議長より、本年度の学部長職務の代行者は、英語学科主任を指名したい旨の提案があり、

承認された。 

５．平成 29年度海外研究員・国内研究員・海外留学者及び特別研究期間制度適用者の募集について 

 大島議長より、平成 29年度海外研究員・国内研究員・海外留学者及び特別研究期間制度適用

者の募集について提案があり、幹事より、別紙資料に基づき、募集期間を 4 月 22 日までとし、

希望者は別紙申込書を学部事務室に提出する旨の説明があり、承認された。 

６．平成 28年度外国語学部教授会日程について 

 幹事より、別紙資料に基づき、平成 28年度外国語学部教授会日程について、新任の先生方が

着任されたことから再度提示し、説明が行われた。 

７．2016年度各種委員会委員の選出について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、2016年度各種委員会委員の選出について提案があり、承

認された。 

８．全学プロジェクト事業の決定について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、全学プロジェクト事業の決定について、外国語学部が提

案した「多文化共生リーダー養成プログラム推進事業」が公募採択事業として採択された旨が

報告さ、承認された。 

９．大東文化大学学則及び学内規則の改正（案）について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、次の学内規則改正の説明があり、原案どおり承認された。 

 ①大東文化大学学長選挙等選挙管理委員会規定の改正（案） 
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 ②大東文化大学およびプトラ大学（マレーシア）との交流協定（案） 

 ③大東文化大学一般研究費使用要領の改正（案） 

 ④一般研究費科目別用途範囲等に関するガイドラインの改正（案） 

 ⑤大東文化大学共同研究及び受託研究に関する取扱要領（案：修正版） 

 

Ⅱ．報告承認事項 

１．平成 28年度運動部学生の履修登録について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、スポーツ振興センターからの依頼として平成 28年度運動

部学生の履修登録について報告があり、承認された。 

２．2016年度大東文化大学主催短期語学研修プログラムの単位認定について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、国際交流センターからの依頼として 2016年度大東文化大

学主催短期語学研修プログラムの単位認定について説明があり、各学科での協議が指示された。 

３．平成 28年度入学試験合否判定について 

 渡辺議長より、別紙資料に基づき、平成 28年度入学試験合否判定について報告があり、承認

された。 

４．留学辞退について 

 中国語学科主任より、別紙資料に基づき、中国語学科学生の平成 28年度留学辞退者について

報告があり、承認された。 

５．平成 28年度教育実習指導・派遣教員の選出について（追加） 

 英語学科主任より、別紙資料に基づき、平成 28年度教育実習指導・派遣教員の追加選出につ

いて報告があり、承認された。 

６．学生の派遣について 

 幹事より、別紙資料に基づき、埼玉県立三郷高校より卒業生派遣の依頼が届いている旨が報

告され、承認された。 

７．2015年度大学専任教育職員海外出張者の帰国について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、2015年度大学専任教育職員海外出張者の帰国について報

告があり、承認された。 

８．兼職願について 

 幹事より、別紙資料に基づき、兼職願いについて説明があり、承認された。 

９．海外渡航届について 

 幹事より、別紙資料に基づき、海外渡航届について説明があり、承認された。 

 

Ⅲ．報告事項 

１．平成 28年度大学教育再生加速プログラムについて 

 大島議長より、別紙資料に基づき、平成 28年度大学教育再生加速プログラムについて、４つ

のテーマでＡＰ（アクセラレーションプログラム）事業を募集し採択事業には補助金が交付さ

れる旨の説明があり、本学はテーマⅣ「卒業時における質保証の取り組みの強化」に申請すべ
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く準備を進めている旨が報告された。 

２．大東文化大学課外特別セミナー奨励金について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、大東文化大学課外特別セミナー奨励金について、平成 28

年度の申請書が提示された。 

３．教育・研究業績システム登録データの更新（確認）作業について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、教育・研究業績システム登録データの更新（確認）作業

について、５月９日（月）までに更新作業を完了する旨が要請された。 

４．剽窃チェックツール Turnitin（ターンイットイン）の導入について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、剽窃チェックツール Turnitin（ターンイットイン）の導

入について、報告された。 

５．理事会および常務審議会報告について 

 大島議長より、理事会および常務審議会報告として、資料が提示された。 

６．大学評議会報告について 

 大島議長より、大学評議会報告として、次の資料が提示された。 

  ①学園・大学役職者推薦（案）、②大学教員役職者一覧・大学院役職者一覧、 

  ③大学評議会委員一覧、④大学各種委員会、⑤法人等各種委員会、⑥名誉教授の推薦、 

  ⑦大東文化大学学則の改正（中国文学科）⑧大東文化大学学則の改正（教授会構成員） 

７．社会学部設置について 

 大島議長より、事前に配布された別紙資料に基づき、社会学部設置について意見を求めた。

構成員からは、今までの教授会で議論してきた意見の他に追加する意見は、開陳されなかった。 

８．歴史文化学科設置に関する検討委員会報告について 

 大島議長より、事前に配布された別紙資料に基づき、歴史文化学科設置に関する検討委員会

報告について意見を求めた。構成員からは、今までの教授会で議論してきた意見の他に追加す

る意見は、開陳されなかった。 

９．東松山キャンパス運営委員会報告について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、東松山キャンパス運営委員会報告としてビアトリクス・

ポター資料館からの案内について報告された。 

10．教職課程センターからの報告について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、教職課程センターからの報告として中教審平成 27.12.21

答申と学部学科再編成に関わる本学の教職課程の問題と対策について報告があり、今後の認可

においては、担当教員の学習指導要領に合致する業績が必要であり、教職課程センター研究紀

要（名称未定）を発行するため、投稿することで業績としてほしい旨が報告された。 

11．学生支援センターからの報告について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、学生支援センターからの報告として①平成 27年度退学除

籍者数、②平成 28年度「桐門の翼奨学金」手続き状況報告、③障がいのある学生への配慮につ

いて、④フレンドシップ・ウォークについて報告された。 

12．国際交流センターからの報告について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、国際交流センターからの報告として①文部科学省外国人
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留学生学習奨励費の被推薦者人数、②文部科学省のグローバル化政策の変遷、③海外留学に係

る単位認定について、報告された。 

13．外国語学部オフィスアワー日程表について 

 幹事より、別紙資料に基づき、平成 28 年度の外国語学部オフィスアワーについて、平成 27

年度からの変更点を学部事務室まで連絡されたい旨が、報告された。 

14．教授会配布資料の保存について 

 幹事より、別紙資料に基づき、教授会配布資料の保存について、平成 28年度より教授会の配

布資料をＰＤＦに変換しＤＢポータルのキャビネットに保存する旨が報告された。保存期間に

ついては、教授会当日の朝までに保存し、１年２カ月間キャビネットからダウンロードを可能

にすることで了承された。 

 このことにより、すべての教授会資料をｉＰａｄによる閲覧とし、紙での配布は行わないこ

とが了承された。 

15．大学方針リーフレット「将来ヴィジョンと基本方針」について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、国大学方針リーフレット「将来ヴィジョンと基本方針」

について、報告された。 

追加報告．東上線内のポスターについて 

 構成員より、東武東上線車内の大学ポスターの廃止について、非常に重要な広報活動であり、

再開してほしい旨が提案された。大島議長は、教授会の意見として上程することとした。 

追加議案．教員人事への特任教員・助教の出席について 

 構成員より、特任教員・助教の退席を求めず、教員人事の審議を開始することが提案され、

種々意見が開陳された。 

大島議長は継続審議とし、今回は今まで通り退出を求めた。 

 

Ⅳ．教員人事案件 

議案 10．教員人事 

１．平成 28年度教育補助員の人事について 

 日本語学科主任より、平成 28年度教育補助員の採用について提案があり、審議が行われた。 

２．平成 29年度教員人事計画について 

 大島議長より、別紙資料に基づき、平成 29年度教員人事計画のスケジュールについて報告さ

れ、了承された。 

 

以 上 


